

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

EN LA MORELOS

Una pequeña es arrollada afuera de guardería

TANIA AGUILAR

Una niña de 5 años, quien se encontraba en compañía de su madre, fue arrollada por un automovilista cuando estaba a punto de ingresar a una guardería, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Alrededor de las nueve de la mañana de ayer, la pequeña caminaba sobre la calle Hortelanos al cruce con Ferrocarril Interoceánico, en la colonia Morelos, cuando a tan sólo unos pasos de ingresar al centro de cuidado infantil fue impactada por el conductor de un vehículo.

Al lugar arribó una ambulancia del Gobierno de la Ciudad de México para valorar a la menor. Debido a que el impacto fue leve, paramédicos diagnosticaron a la menor sin lesiones de consideración, por lo que pudo ingresar a la guardería casi de manera inmediata.

Por momentos la circulación en ese punto se vio afectada, por la llegada de los servicios de emergencia.

Padres y madres de familia que llevaban a sus hijos al centro infantil observaron el percance, mientras patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) se concentraron en el punto para brindar los apoyos correspondientes.

Del automovilista involucrado en los hechos no se dio a conocer si permaneció en el sitio o escapó.



Paramédicos atendieron a la niña de 5 años; sus lesiones fueron leves.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS